

## Fabian Muster wird Studienleiter Lokaljournalismus am MAZ

Mo, 31. März 2025

**Fabian Muster, stellvertretender Chefredaktor der *Solothurner Zeitung* und des *Grenchner Tagblatts* sowie Redaktionsleiter des *Oltner Tagblatts*, verstärkt ab April 2025 das MAZ-Team. Er übernimmt die Leitung des Studienbereichs Lokaljournalismus und bringt langjährige Erfahrung im Print- wie auch im Online-Journalismus mit.**

Seine umfassende Expertise wird Fabian Muster am MAZ in die Durchführung und Weiterentwicklung des Diplomstudiengangs Journalismus (DAJ), des CAS Journalismus sowie in weitere journalistische Ausbildungsangebote im Rahmen der Hochschulkooperationen einbringen.

«Lokaljournalismus ist das Rückgrat der Demokratie und stärkt den gesellschaftlichen Zusammenhalt: Er ist nah an den Menschen, tief in den Regionen verwurzelt und fördert den öffentlichen Diskurs. Mit Fabian Muster gewinnen wir einen erfahrenen Profi, der sein fundiertes Wissen und seine Führungserfahrung in die journalistische Ausbildung der nächsten Generation einbringen wird», so Martina Fehr, CEO des MAZ.

Der 45-jährige Muster ist ein versierter Lokaljournalist. 2007 startete er seine Laufbahn bei der *Solothurner Zeitung*. Ab 2010 arbeitete er in verschiedenen Funktionen für die AZ Medien und später CH Media – zunächst als Print- und Onlineredaktor, später als stellvertretender Leiter Online, Projektleiter und Blattmacher bei der *Aargauer Zeitung*. Seit 2016 war er zuerst stellvertretender Chefredaktor, ab 2020 Redaktionsleiter beim *Oltner Tagblatt*. Zuletzt war er zusätzlich stellvertretender Chefredaktor der *Solothurner Zeitung* und des *Grenchner Tagblatts*. Als Absolvent des Master-Lehrgangs und der Leadership-Ausbildung am MAZ kennt Fabian Muster seinen neuen Arbeitgeber und dessen Angebote bereits bestens.

«Starker Lokaljournalismus ist unverzichtbar für eine funktionierende Demokratie: Hier machen zum Beispiel die meisten Politikerinnen und Politiker ihre ersten Schritte; Journalistinnen und Journalisten sollen sie von Anfang an kritisch und unabhängig begleiten. Ich freue mich darauf, mein Wissen und meine Erfahrung am MAZ weiterzugeben und den journalistischen Nachwuchs für diese wichtige Aufgabe zu begeistern.»

### **Für Rückfragen steht Ihnen zur Verfügung:**

Martina Fehr, CEO maz – Die Schweizer Journalistenschule  
Telefon: 041 226 33 33, E-Mail: [martina.fehr@maz.ch](mailto:martina.fehr@maz.ch)